

Murten, 17. Juni 2015

**Wortmeldung Generalrat**

**Konsultativabstimmung Ausbauvarianten Aula**

---

**Sehr geehrter Herr Generalratspräsident  
Werte Anwesende**

Die FDP Fraktion begrüßt es, dass diese Juni-Sitzung durchgeführt wird und so Zeit vorhanden ist, über politische Themen zu diskutieren, die vielleicht nicht gerade super akut aber dafür nicht weniger wichtig sind.

Ebenfalls positiv beurteilt die FDP die Variantenbildung, die im vorliegenden Traktandum betreffend Ausbau der Aula vom Gemeinderat her zur Diskussion gestellt wird.

Wir haben die beiden Varianten in der Fraktionssitzung eingehend diskutiert.

Die Botschaft zur Konsultativabstimmung kommt relativ locker und leicht daher. 4,5 Mio. Mehrausgaben auf 2 Seiten Botschaft oder 442.- pro Buchstabe. Das scheint für die Murtner Lokalpolitik ein neuer Rekord zu sein.

Dass die Variantenfrage jetzt gestellt wird, erachten wir als richtig und auch der Bedarf nach einem Mehrzwecksaal ist nach unserem Erachten in Murten klar gegeben.

Die FDP-Fraktion ist jedoch der Meinung, dass...

1. mit der Nutzung des Saales des Hotel Murten eine gute Lösung existiert, die mit 30TCH ziemlich moderate Kosten verursacht. Eine Verzinsung der 4.5 Mio würde uns x-mal teurer zu stehen kommen und Ausmasse eines Museumsbetriebes annehmen
2. die Lösung mit dem Hotel Murten zum jetzigen Zeitpunkt nicht mit einer gemeindeeigenen Lösung konkurrenzieren sollte
3. Die Bedingungen in der Aula bezüglich Deckenhöhe und Akustik nicht annähernd befriedigend sein würden und wir mit der Aula der OSRM bereits ein solche unbefriedigende Lösung haben
4. Zur Zeit der Finanzplan mit vielen anderen Investitionen (Parkhaus, Feuerwehrlokal, usw.) ziemlich belastet ist und die vorliegende Investition mangels Akutheit gut etwas zurückgestellt werden kann
5. Für die 4.5 Mio zu einem späteren Zeitpunkt ein anderes ansprechendes Mehrzweckhallen-Projekt (evtl. gar als Kongresszentrum auf dem unterirdischen Viehmarktparkhaus) realisiert werden kann

Obwohl es sich hier nur um eine Konsultativabstimmung handelt, befürwortet die FDP aus den 5 obengenannten Gründen ganz klar die kostengünstigere Variante 1, ganz nach dem Motto von Alain Grandjean anlässlich der letzten Generalratssitzung:

Wer jetzt nicht A sagt, muss später auch nicht B sagen!

Ich habe geschlossen.

Für die FDP Murten  
Thomas Bula

---

**Kontakte:**

Thomas Bula, Präsident der FDP Murten, mobile 079 242 50 81



FDP.Die Liberalen, Murten, Postfach 94, 3280 Murten  
[info@fdp-murten.ch](mailto:info@fdp-murten.ch), [www.fdp-murten.ch](http://www.fdp-murten.ch)